



## COMMUNIQUE DE PRESSE

*Communiqué n° 10-21 du 03/05/2021.*

*Le service communication du CHIVA vous prie de bien vouloir insérer dans votre publication.*

**Sujet :**

Exposition d'Antonio Garcia au CHIVA.

**Communiqué :**

Cette saison culturelle au CHIVA a vu défilé de nouveaux artistes, des confirmés venus pour la première fois ou des talents naissants à qui, le hall d'exposition, a mis le pied à l'étrier.

Pour ce mois de mai, c'est un peintre déjà bien connu par les visiteurs et les personnels, Antonio Garcia. Quarante ans de peinture, une passion. Autodidacte, il aime varier les thèmes. Les animaux domestiques ou sauvages en noir et blanc, les bateaux en couleur battus par les flots. Des portraits d'artistes, Jean-Paul Belmondo et bien d'autres.

Pour son retour au CHIVA, ce dynamique septuagénaire nous plonge dans les couleurs vives du jazz. Une vingtaine de tableau, des expressions, des attitudes de musiciens en pleine création, de l'image en mouvement, il ne manque que la musique.

La nouvelle exposition d'Antonio Garcia au CHIVA, à ne pas manquer.

*Jusqu'au 28 mai 2021.*

*Hall du CHIVA – Saint-Jean de Verges.*